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ACTA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA CON CARÁCTER ORDINARIA DE LA 
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NOMBRE DE 
QUIEN 
DILIGENCIA 

LUIS MATTOS ESCALANTE  

CARÁCTER 
DE LA 
REUNION 

Análisis y aclaraciones a los informes de labores por el 
órgano de administración, de revisor fiscal y aprobación de 
sus estados financieros. Como también los estudios de 
programa  

Fecha. Mayo 20 de 2023               hora: 2:00 PM  

Lugar  Instalaciones de IDERBOL , salón MELANIO PORTO  

objetivos Análisis y aclaraciones de las cuentas y balances presentado 
por el órgano de administración 
Análisis aprobación o inaprobacion del estado financiero 
Estudios y adopción de programas 

Fecha 
próxima 
reunión  

Por definir  

Convocados: han sido convocados los 18 clubes que conforman la liga de 
karate do de Bolívar  
 
Nota: teniendo en cuenta que asistieron clubes sin la renovación del reconocimiento 
deportivo  
 
De parte del órgano de administración no asistio el señor JOSE IGNACIO SALON 
VILLALBA. Los demás miembros si asistieron  
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ORDEN DEL DIA : 
1. Llamado a lista y verificación de quorum,verificación de credenciales ,nombramiento de 

presidente y secretario de la asamblea  e instalacion 
2. Lectura del acta anterior 
3. Análisis y aclaraciones de cuentas presentadas por el órgano de administración  
4. Análisis del informe del revisor fiscal 
5. Estudios de programas y su adopción  

 

DESARROLLO:  
 

1. el señor presidente recomienda de la mano del tesorero mayor actividad de los clubes 
en los compromisos adquiridos con la liga de karate los cuales son las anualidades , las 
cuotas extraordinarias , la homologación de grados y organización de torneos y eventos 
atractivos , lo cual fue aprobado por unanimidad 
 

2. por su parte el revisor fiscal dio un informe que son muy pocos los convenios logrados 
con entidades y con fe de ligas y planteo mas responsabilidades y cumplimientos con las 
obligaciones con la liga , como son las cuotas extraordinarias que colaboran 
eficientemente en los apoyos de las delegaciones , esto conlleva a un compromiso de los 
clubes para ponerse paz y salvo de otra parte su informe fue aprobado por unanimidad  
 
 

3. el órgano de administración de mano con la comisión técnica y la comision arbitral y de 
avalucion de grados recomienda muy responsablemente homologar los grados de asenso 
y actuales de sus diferentes deportistas a la vez agradece la gestion de los diferentes 
eventos que algunos clubes an planea, organizado y ejecutado de lo que va del año 
esperando que los otros clubes sigan el ejemplo. 
 
tambien se le agradece a los miembros de la comision arbitral que an hecho gestiones 
para su certificacion de parte de la federacion. 
 
conclusiones : no siendo mas el motivo de la presente asamblea extraordinaria con 
carácter ordinario se da por concluida siendo las 4 : 30 pm   

 

 

 

PRESIDENTE: JHON JAIRO GARCIA                                           SECRETARIO: LUIS MATTOS ESCALANTE 

 


